

Ein Jahr Hausaufgabenhilfe an der Grundschule Dassel

Schulleiter Ulrich Kättner-Neumann bedankt sich bei Frau Vogt und Frau Ziegeler sowie ihrer Tochter Julia für ihre engagierte und zuverlässige Mitarbeit an der Schule. Ziegeler ist eine von mehreren Hausaufgabenhelferinnen, die Schüler in Kleingruppen nach dem Unterricht von 12 bis 13 Uhr beziehungsweise 13 bis 14 Uhr bei den Hausaufgaben unterstützen. Da Ziegeler nach kurzer Zeit erkannte, wie nötig ihre Arbeit ist und wie gerne und dankbar die Kinder ihre Hilfe annehmen, entschloss sie sich, nicht nur einmal pro Woche zu kommen, sondern arbeitet nun schon seit einem Jahr täglich mit der Schülergruppe. Aber auch allen anderen ehrenamtlichen Hausaufgaben Helfern, die für einige Monate zwei bis drei Stunden in der Woche eine Schülergruppe betreut haben, gebührt großer Dank und Respekt. Die Arbeit mit den Kindern ist nicht immer einfach und erfordert eine gute Zusammenarbeit von Lehrern, Eltern und Hausaufgaben Helfern. Doch – wie die Lehrer im Unterricht schnell feststellen – der Einsatz zahlt sich aus. Die Grundschule Dassel möchte ihr Angebot der Hausaufgabenbetreuung aufrechterhalten und



erweitern. Deshalb sucht sie zum nächsten Schuljahr (ab September) engagierte Leute, die gerne mit Kindern arbeiten und Spaß an einer wirklich sinnvollen und anspruchsvollen Tätigkeit haben. Wer Interesse hat, kann sich im Sekretariat der Grundschule Dassel unter der Telefonnummer 05564/1666 melden.

„EM“ 12.13.7.08